



Mouvement chrétien des retraités

Diocèse d'Arras

Le lien des équipes

Janvier 2026

Bonne et belle année...

En ce début d'année, certaines revues, certains journaux consacrent une ou plusieurs pages à l'horoscope... Selon votre signe astral, votre ascendance, vous pourriez subir telle ou telle influence. Peut-être...

Mais il est sûr que notre avenir est dans nos mains et cette année sera ce que nous en ferons. Il y a une part d'inconnu, c'est certain car nous ne savons pas à l'avance tous les événements qui marqueront notre année...

Et si nous restions simplement dans cette lumière de Noël que nous venons de célébrer ?

Alors bonne et belle année dans cette lumière et cette paix qui vient de Dieu et qu'il est venu nous partager !

Nous pouvons nous souhaiter les uns aux autres ces vœux émis par Charles Singer :

Je vous souhaite la lumière qui vient de la tendresse donnée et reçue.

Elle fait reculer les frontières de toutes les nuits.

Je vous souhaite la lumière qui vient du Christ.

Si vous avancez avec lui recevant son pain et sa parole, quelle nuit pourrait s'emparer de vous ?

Je vous souhaite la lumière qui vient de la joie lorsque le partage est accompli.

Si d'une façon ou d'une autre, quelques fragments de lumière jaillissent de vos mains, de vos paroles

Quelle année de clarté, ce sera pour toute la terre !

Pour la rencontre d'équipe

La rencontre de janvier pourra commencer avec l'échange des vœux pour cette année nouvelle et peut-être aussi le partage de ce que nous avons vécu au moment de Noël, à la fois dans nos familles, avec les personnes plus isolées... Certaines équipes vont partager la galette des rois, un bon moment de convivialité et d'amitié...

Puis nous commencerons le deuxième chapitre de notre livret qui nous invite à mieux comprendre cette sainteté à laquelle nous sommes appelés.



Invités à participer à la vie de Dieu

La première partie nous propose de regarder les saints que nous connaissons (pages 29 et 30).

Savons-nous quand est fêté le saint ou la sainte dont nous portons le prénom ou auquel notre prénom est rattaché ?

Que savons-nous de leur vie ? Pourquoi ont-ils été déclarés saints ?

Le repère de la page 30 nous rappelle ce qu'est la sainteté et ce à quoi nous sommes appelés.

La page 31 nous invite à échanger autour de la sainteté de Dieu...

Nous avons sans doute chanté bien souvent ce psaume proposé pour le temps prière. Reprenons-le comme si c'était la première fois pour nous imprégner de toute sa richesse.

La fiche d'accompagnement pour ce chapitre 2 est disponible sur le site mcr.asso.fr



Vie des équipes

En ce début d'année, les responsables d'équipe, accompagnés d'une ou deux personnes, vont se retrouver en différents lieux pour partager et échanger sur la vie de leur groupe. Ces rencontres se font sur une après-midi de 14h15 à 16h15.

Les dates ont été retenues :

- ✓ mardi 27 janvier à Condette pour la Côte
- ✓ lundi 2 février à Arras pour l'Artois
- ✓ mardi 3 février à Béthune pour le Béthunois et les Mines
- ✓ jeudi 5 février à Fruges pour le Ternois, la Morinie et le Calaisis

L'équipe d'Allouagne a accueilli de nouveaux membres

Après une année difficile avec le départ de quelques personnes (décès de Liliane, départ en maison de retraite...) Yvonne, l'âme de l'équipe, s'est dit : « il faut qu'on trouve des nouveaux ». Elle a donc regardé parmi ses connaissances : à la chorale, dans l'équipe du SEM, une ancienne catéchiste... Elle a pris le temps d'expliquer le contenu des rencontres d'équipe et leur a proposé de « **venir voir** ». Trois nouvelles personnes ont rejoint le groupe. Elles sont aussi venues à la journée de partage et de prière qu'elles ont beaucoup apprécié. L'amitié, la convivialité, le partage et la confiance sont évidemment au rendez-vous...

Un bel exemple à mettre en œuvre !

De gauche à droite :

Marie-Cécile Bourdon, François Bourgeois, Marie Joseph Vincent, Zélia Delierre, Raymonde Fardel, Claudine Lelong, Monique Blonski, Yvonne Lherbier, Rolande Boyaval, Georgetta Rémi, Emile Merchiers, Christine Vandermersch.



Découvrons le site mcr.asso.fr

Le site internet du MCR vient d'être rénové. Chaque mois, nous ouvrirons une page pour le découvrir. Commençons par la page d'accueil : mcr.asso.fr et laissons-nous guider par la richesse des rubriques : *notre actualité, notre organisation, notre histoire...* Si nous trouvons un article intéressant, n'hésitons pas à l'imprimer et à le partager.

The screenshot shows the homepage of the MCR website. At the top, there is a logo for 'Mouvement Chrétien des Retraités' with the tagline 'Pour donner sens à la vie'. The navigation menu includes links for 'Le MCR', 'Nos actions', 'Le Blog', 'Nos publications', and 'Contact'. On the right, there is a search bar and a button labeled 'OK'. The main content area features a large blue header with the text 'Le Mouvement Chrétien des Retraités'. Below this, there is a sub-header 'Notre actualité' and a link to 'Le Mouvement Chrétien des Retraités > Notre actualité'. The main content block contains a photograph of a group of people, a text snippet about the 'Session nationale de formation 2026', and a quote from 'Anne-Marie Maison' with the message 'et ravive notre foi en l'Espérance d'une fraternité plus solidaire. Joyeux Noël à tous !'. To the right, there is a graphic with the text 'Votre avis nous intéresse' and a call to action 'Rejoignez nos 15000 adhérents !'.

Pour tout contact, s'adresser à :

Michèle Duwat : mido.duwat@free.fr - Tél : 06 81 36 66 58

Alain Feraille : alain.feraille@free.fr - Tél : 06 63 78 52 46